



Termintipp der Krankenhaus Märkisch-Oderland GmbH

Brautparade im Krankenhaus

Strausberg, 10. November 2014. Haarshow und Brautparade im Krankenhaus Märkisch-Oderland: Eine neue Fotoausstellung ist im Sockelgeschoss des Strausberger Krankenhauses zu sehen. Die Fotografin Katharina Richter präsentiert eine bunte Mischung ihrer Arbeiten aus dem Jahr 2014.

Mit dabei sind Bilder der „Brautparade“, zu der sich am 12. Oktober elf ehemalige Bräute einfanden, um an einem Fotoshooting an markanten Müncheberger Plätzen teilzunehmen. Katharina Richter hatte dazu aufgerufen, und die Frauen hatten offensichtlich Spaß daran, die Brautkleider wieder aus dem Schrank zu holen und noch einmal anzuziehen. Um bei ihnen das Hochzeitsgefühl wieder aufleben zu lassen, durften sie sich noch einmal in die kundigen Hände von Frisören und Make-up-Stylisten begeben. Jede konnte sich außerdem über einen ganz individuell ausgewählten Brautstrauß freuen. Dabei herausgekommen sind einzigartige Bilder, über die sich nicht nur die angetrauten Ehegatten, sondern auch die Besucher der Fotoausstellung freuen können.

Aus der Dunkelkammer direkt ins Sockelgeschoss des Krankenhauses kamen die Bilder der Haarshow, die am 8. November stattfand. „Das Besondere daran sind die Frisuren, Haarfarben und die künstlerische Auslegung“, erklärte Katharina Richter. „Bei der Haarfarbe wurden kalte und warme Farbe kombiniert“.

Schon im letzten Jahr sorgten die Bilder der Münchebergerin im Krankenhaus für Gesprächsstoff. Ihre Motive sind alle sehr professionell und mit viel Liebe zum Detail in Szene gesetzt. Die ungewöhnlichen Aufnahmen sind noch bis zum 09. Januar im Krankenhaus an der Prötzeler Chaussee 5 zu bewundern.

Im Krankenhaus Märkisch-Oderland in Strausberg finden in regelmäßigen Abständen Ausstellungen der Werke regionaler Künstler statt. Sie sind inzwischen fester Bestandteil des Kulturprogramms im Hause – zur Freude der Patienten, Besucher und Mitarbeiter.

Die Ausstellungen im Sockelgeschoß, Richtung Cafeteria, sind tagsüber für die Öffentlichkeit zugänglich. Ein Besuch der aktuellen Schau verspricht ganz besondere Eindrücke.


Krankenhaus
MärkischOderland

15344 Strausberg, Prötzeler Chaussee 5
16269 Wriezen, Sonnenburger Weg 3

www.krankenhaus-mol.de



Zur Person

Katharina Richter lernte im Berliner Urbschat Fotostudio ihr Handwerk und ist spezialisiert auf Porträt- und Werbefotographie. Im Strausberger Fotosstudio Matte erweiterte sie ihr Spektrum vor allem auf Event- und Gruppenaufnahmen. Ihr Atelier in der Müncheberger Rudolf-Breitscheid-Straße, im ehemaligen Forstgebäude, bietet mit seinen 200 Quadratmetern viel Platz für selbst entworfene Kulissen.

Kontakt:

Krankenhaus Märkisch-Oderland GmbH
Prötzeler Chaussee 5
15344 Strausberg

Ansprechpartnerin:

Katharina Paul
☎ 033456 40 124
✉ presse@kholm.de


Krankenhaus
MärkischOderland

15344 Strausberg, Prötzeler Chaussee 5
16269 Wriezen, Sonnenburger Weg 3

www.krankenhaus-mol.de
